
Управляющий совет

Муниципальное общеобразовательное учреждение
<Средняя школа ЛЬ 70>>

ПРОТОКОЛ ЗАСЕДАНИЯ
от 30.08.2021 м 16

члены управляющего совета - 14 чел.

Повестка дня.
1. Подведение итогов 2019-2020 учебного года (промежуточные

результаты самообследования). Задачи на 2020 -202 1 учебный год.
2, Внутренняя система оценки качества образования
З. Согласование локальных нормативных актов школы.
4. Организация физической охраны школы.
5. Разное

Управляющий совет решил:

По первому вопросу:

1 . Признать результаты работы школы удовлетворительными.

2,Уоилить работу с учащимися, переведенными условно.

З. Провести разъяснительную работу со старшеклассниками по соблюдению делового
стиля одежды, по запрету курения на территории школы, профилактика вандализма и
сохранность школьного имущества.

4. Провести разъяснительную работу с родителями на сентябрьских родительских
собраниях по особенностям организации образовательного процесса в период пандемии и
промежуточной аттестации за четверть (полугодие) по различным предметам.

5. Сформулировать задачи на новый 2021r-2022 учебньй год:
1,,Щостихсение показателей национального проекта <Образование).
2, Обеспечение безопасности всех участников образовательного процесса, в том

числе контроль за качеством горячего питания.
З. Совершенствование материально-технической базы учрея<дения. Оптимизация

финансовых ресурсов.
4. Обеспечение доступности и равного педагогического внимания к обучающимся

образовательных организаций.
5. Обеспечение качества образования. Создание условий для внедрения ФГОС

третьего поколения.
6. Косметический ремонт кабинетов с заменой линолеума (JФ 45,46).
] . Установить видеокамеры на социально-опасных объектах и 2-4 этажах школы.
8. Обращение к депутатам для привлечения депутатских средств на ремонт

помещений школы.
9. Решение вопросаликвидации последствий аварийньж ситуаций в школе

(возмояtности школы)

Проголосовали:



За- 100%, Против -00^, Воздерrкался_ОО/о.
Решение принято.

По второму вопросу:
1. Вести разъяснительную работу с родителями о целях и результатах Впр. Классным

руководителям в течение года усилить работу по привлечению родителей к
совместной воспитательной деятельности (учитеJrям-предметникам и классным
руководителям).

Проголосовали:
За- 100%,
Решение принято.

Против - 0ОА, Воздержался - 0О/о.

По третьему вопросу:

Поставить следующие задачи Ha20I9-2020 учебный год:

1. обеспечение перехода на стандарты образования второго поколения: обучение
ПеДагогов, расширение сети объединений дополнительного образования,
ПОДГоТоВка нормативно-правовоЙ основы, материаJIьно-технической базы,

2, Реализация инновационных проектов уровня школы, города и федерального
проекта кI_{ифровая образовательная среда).

З. Совершенствование материальной базы школы - создание условий в каждом
кабинете для использования ИКТ и сохранения здоровья учащихся (приобретение
проекторов).

4. Косметический ремонт кабинетов с заменой линолеума (NЬ 3 1, 35).
5. Установить видеокамеры на 2-4 эта>ках школы.
6. обращение к депутатам для привлечения депутатских средств на ремонт

помещений школы.
7, Решение вопроса ликвидации последствий аварийньж ситуаций в школе

(возмохtности школы)

Проголосовали:
За- 100%, Против -0ОА, Воздержался-ОYо.
Решение принято.

По четвертому вопросу:
1, Согласовать локальные акты, связанные с изменением нормативных документов

регионального и федерального уровней.
о Полохtение о внутренней системе оценки качества образования в

МУниципальном обrцеобразовательном учреждении <Средняя школа Nэ 70>;
о Пололtение о формах, периодичности, порядке текущего контроля

УсПеВаемо Q'ги и промежуточной аттестации обучающихся муниципального

общеобразовательного учреждения кСредняя школа Nэ 70>;
о Пололtения о проведении Всероссийских проверочных работ в

МУНИЦИПальном общеобразовательном учреждении кСредняя школа Nb 70>;



о Пололtение о макете рабочей программы учебного предмета/курса, в том
числе внеурочной деятельности муниципального общеобразовательного

учреждения кСредняя школа М 70>;

о Полохсение о Совете старшеклассников;
о Пололсение об организациипитания;
о [ругие ЛНА.

Проголосовали:
За - 100%,

Решение принят0.
Против - 0Уо, Воздержался - 0О/о.

По пятому вопросу:

1. На ближайШем родительском собрании в сентябре 2021 года провести мониторинг
готовности родителей организовать работу частного охранного предприятия за счет
средств родителей,

Проголосовали:
За- 100%, Против - 0ОА, Воздержался - 0а/о.

Решение принято.

По шестому вопросу:

1. Акцентировать внимание родителей назависимость некоторых обучающихся от
гад}кетов.

2. По вопросу ремонта помещений принято решение привлекать рабочие руки
родителей, умеющих качественно выполнять ремонтные работы.

З. Озвучить итоги директорского приемав 2021 году на родительских собраниях.
4. При принятии положительного решения родителями по организации физической

охраны и в случае экономии внебюдхсетных средств от физичесltой охраны, по
ВОПрОСУ форс-махсорных или аварийных ситуациЙ использовать эту экономию,

Проголосовали:
За- 100%,
Решение принято.

Против - 0О^, Воздержался - 0Yо.

Председатель совета А.А. Поспехов

Секретарь совета С.Н. Лузинова


